

VILLARES DE LA REINA



Los niños bailaron al son de las canciones infantiles. | FOTOS:ENE



Peñistas de todas las edades disfrutaron de la fiesta.

Niños con muchas ganas de disfrutar de la fiesta

Los más pequeños abarrotaron la plaza junto al pabellón para participar en las actividades y juegos infantiles

ENE | VILLARES DE LA REINA

Los más pequeños de Villares de la Reina demostraron ayer sus ganas de fiesta con motivo de la celebración del Corpus en la localidad y se volcaron con las actividades y juegos preparados durante la fiesta infantil que tuvo lugar en la tarde de ayer en la plaza junto al pabellón municipal.

Música, baile y todo tipo de juegos llenaron de ambiente festivo las calles gracias al espectáculo 'Karamelo' con el que niños y mayores pudieron bailar al son de canciones infantiles y de algunos de los temas más reconocidos de artistas de talla internacional como Michael Jackson.

Además, las actividades para los más pequeños se completaron con hinchables, payasos y talleres de globoflexia.

Una animada tarde festiva en la que los peñistas de todas las edades se hicieron notar con el colorido de sus camisetas y que sirvió para abrir los actos de la jornada que continuó hasta altas horas de la madrugada con actos deportivos y musicales.

Así, el pabellón acogió la final del XI Trofeo de Frontenis absoluto, partido al que siguió la entrega de trofeos a los vencedores en el Centro de Ocio y Deporte de la localidad. La fiesta se cerró con el concierto del grupo de rock salmantino 'Los ojos de Cheshire', que animó con sus te-

mas a los vecinos antes de la verbena, que corrió a cargo de la orquesta Kronos y que sirvió para poner el broche de oro a la jornada.

Las actividades festivas se prolongarán durante todo el fin de semana y se cerrarán el próximo lunes. Los vecinos tienen por delante aún tres intensos días de fiesta en los que no faltarán los actos religiosos, los juegos para los más pequeños, actividades deportivas, juegos tradicionales, citas gastronómicas como la paella popular, el chocolate con churros y el pincho de feria y los actos más taurinos con la celebración de dos sesiones de capea con vaquillas, la primera de ellas esta tarde.



Algunos pequeños subieron a bailar al escenario.

EN DETALLE

Actividades

La programación festiva sigue hoy con actividades para todos los públicos como un espectáculo infantil, una capea con vaquillas y el campeonato autonómico de fútbol sala.

Música

La música volverá a ser protagonista hoy con el concierto 'La edad de oro del pop español, que contará con la participación de Alberto Comesaña de Amistades Peligrosas, Pablo Perea de La Trampa, Joaquín Padilla de Iguana Tango y Chus Herranz. Además, no faltará la verbena para cerrar la jornada festiva.

SANTA MARTA DE TORMES



Visita de los candidatos del PP a la Isla del Soto

La candidata del PP al Congreso, María Jesús Moro, y la cabeza de lista al Senado, Esther del Brio, junto al equipo de Gobierno santamartino visitaron la Isla del Soto, donde recordaron los logros del Gobierno central en materia de medio ambiente. | ENE

ALDEATEJADA



Hinchables y parque infantil

Los más pequeños de Aldeatejada están disfrutando estos días de constantes actividades infantiles, como hinchables y atracciones que son gratuitas para todos con motivo de las fiestas del Corpus. | ENE